

AN DICH,

meine geliebte Tochter, mein geliebter Sohn!

Ich habe Dich vom ersten Augenblick an geliebt. Liebe auf den ersten Blick – so etwas gibt es, glaube mir. Schon im Mutterleib habe ich Dich liebevoll beobachtet, habe mich daran gefreut, wie Du gewachsen bist auf wundersame Weise.

Ich bin mit Dir, denn ich habe Dich gewollt. Voll Hoffnung und Zukunft wirst Du sein, denn ich gebe Dir ein Leben in Fülle. Ich mache Dich stark und helfe Dir. Du darfst nie vergessen, dass ich immer bei Dir bin! Alle Tage Deines Lebens!

Ich habe Dich aufwachsen sehen und bin begeistert von Deinen Talenten, von Deinen Charismen, von Deinem Mut und Deiner Lebensfreude. Ich weine mit Dir, wenn Du traurig bist und leide mit Dir, wenn Du verzweifelt bist. Wie sehr freue ich mich über Deine Erfolge und Siege. Und ich bin jedes Mal sehr stolz auf Dich, wenn du nach Niederlagen wieder aufstehst.

Mein Ringen um Dich ist grenzenlos, immer wieder erwacht meine Leidenschaft für Dich. Du bist mir ja vertraut! Weil Du in meinen Augen teuer und wertvoll bist, liebe ich Dich. Hab keine Angst! Wende Dich mir wieder zu und lass Dir Gutes tun. Ich habe Zeit für Dich! Und nichts kann dich jemals wieder von meiner Liebe trennen... Lass uns wieder einmal miteinander reden! Du darfst mich jederzeit besuchen – meine Kirchen und meine Ohren sind immer für Dich offen und bereit.

Ich liebe Dich



(vgl. in der Heiligen Schrift: Jes 41,10; Jes 43,4; Jes 45,22; Jer 29,11f.; Joh 10,10; Ps 34,19, Römer 8,39)